

Présentation de Monsieur Julien Loyer

C'est sur les bancs de son école d'ingénieur de l'Université de Technologie de Troyes que Julien Loyer s'engage pour défendre les droits et le rôle des étudiants de l'échelle locale dans son BDE, jusqu'au niveau national en tant que Vice-Président du Bureau national des élèves ingénieurs.

Julien s'engage par la suite à travers son parcours professionnel, 6 ans dans la fonction publique au sein d'un regroupement universitaire sur l'impact du numérique sur les établissements puis au Ministère de l'enseignement supérieur et de la recherche au sein duquel il pilote une mission d'accompagnement des établissements dans leurs territoires. Il rejoint ensuite le Conseil régional d'Île de France pour stimuler l'innovation dans le scolaire.

En 2017, Julien prend la direction générale du mouvement citoyen Bleu Blanc Zèbre, label des initiatives citoyennes qui ont fait leur preuve sur les territoires. Le réseau fédère aujourd'hui près de 500 structures qui agissent dans un peu plus de 800 communes. Il y tisse des liens avec nombre d'institutions nationales et monte des partenariats avec les associations d'élus locaux pour favoriser le déploiement des actions labellisées sur de nouveaux territoires. Unique salarié en 2017, l'équipe compte une dizaine d'employé·es en 2023.

En mai 2023, Julien décide de vivre une grande aventure : il élabore un voyage à vélo autour du monde avec sa compagne, à la découverte d'une vingtaine de pays. Ce périple fut l'occasion de ralentir, prendre le temps, de se reconnecter à la nature et aller à la rencontre de l'autre. C'est au cours d'une traversée en bateau dans la Mer de Java, que le couple se décident de quitter Paris, pour mettre le cap sur les montagnes et plus précisément Grenoble.

Depuis 2024, Julien est Directeur général de Mountain Wilderness France. Face au fort développement des activités de l'association et de son équipe salariée ces dernières années, les missions de Julien consistent notamment à doter l'association de moyens organisationnels pour déployer son projet associatif, lui permettant d'être un pilier de l'écosystème montagne pour une transition ambitieuse et assumée. Il espère relever le défi pour mettre en cohérence les actions copilotées par les bénévoles et les salariés et amplifier le changement d'échelle en cours.